

Omar e Ivanna Gutiérrez han destacado en la música clásica desde pequeños.

# Miradas

## El mejor dueto de música clásica

MIÉRCOLES 23 de abril de 2025

espectaculos@elvigia.net | [www.elvigia.net](http://www.elvigia.net)

Editora: Karla Padilla / Diseñador: Rodrigo Olachea

Los enseñadenses Omar e Ivanna Gutiérrez representaron a México en la “Best classical musicians awards” en Inglaterra, en la que se posicionaron como los mejores pianistas a nivel internacional

**KARLA PADILLA/EL VIGÍA**

kpadilla@elvigia.net | Ensenada, B. C.

Con la obra “Danzas polovtsianas”, de Alexander Borodin a dos pianos, los hermanos Omar e Ivanna ganaron el primer lugar como mejor dueto de piano en competencia internacional de música clásica en Inglaterra.

En entrevista con El Vigía, el dueto enseñadense compartió su emoción y felicidad a ser los primeros mexicanos en obtener el galardón “Gold Prize” en la com-

petencia de música clásica “Best classical musicians awards”, celebrado en Inglaterra.

En la competencia, señalaron, participaron más de 70 músicos originarios de 20 países, como Alemania, China, España, Estados Unidos, Francia, Inglaterra y Japón, por mencionar algunos.

“Nosotros fuimos los únicos pianistas clásicos representando a México contra más de 70 participantes; la obra que nos dio la victoria fueron las ‘Danzas polovtsianas’ de Alexander Borodin

transcripción a dos pianos, una obra que hemos presentado también en el Palacio de Bellas Artes, en el Centro Nacional de las Artes y en el extranjero”, expresó Omar.

### GRABAN DISCO

A principios de febrero los hermanos recibieron un par de diplomas y medallas, así como una carta de felicitación por parte de los organizadores, donde destacaron el talento artístico a nivel mundial.

“En nombre de los premios Best Classical Musicians Awards, les enviamos nuestras más sinceras felicitaciones por su destacado logro en la temporada de la competencia 2025. Compitiendo entre músicos talentosos de más de 20 países, han demos-

trado un talento artístico excepcional y una excelencia musical.

“Es un gran placer reconocer su logro al recibir el premio que es un testimonio de su extraordinario talento y su compromiso inquebrantable con la música. Nos sentimos honrados de celebrar su éxito y esperamos ver su continuo crecimiento y contribuciones al mundo de la música”, se lee en la carta.

Como parte del premio principal de la competencia, expusieron los hermanos, se grabó un disco con las obras ganadoras y algunas interpretaciones extras, lo que marca también la próxima producción discográfica del dueto.

“Estamos muy contentos y orgullosos de poner en alto a Mé-



xico, porque fuimos los únicos concursantes mexicanos que participamos en esta competencia de música clásica a nivel mundial”, concluyó.